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PROCES-VERBAL 
 

 

Réunion du 05/10/2023 en distanciel 

 

Sous la présidence de M. Philippe SURMON, Président, 
 

Présents : Mme Nathalie SEVENO – MM. Jean Jacques BENGUIGUI - Jean François BERRADA - Jean 

BLEHOUIN - Akim BOUZIDI - Fabrice DARTOIS - Jérémie DELATTRE - Jacques MENDY - Jacques 

LAVIGNE - Francis MARTIN - Nuno Filipe MIGUEL - André-Paul TROUDART - Fred VENTURA 
 

Excusés : Mmes Nadia HAOUA - Albane SARTORIUS – MM. Mustapha BEN AYED -  Nordine DJEDDI 

- Ezzeddine MASMOUDI  
 

Assistent : MM. Marc VINCENTI, Directeur Administratif - Hamid BELMAHI, Directeur Administratif 

adjoint – Michaël AKPOLI, Président de la CDA  
 

 

******** 
 

Le Président Philippe SURMON ouvre la séance  à 18h35. 

 

Il remercie les membres présents à cette réunion et les informe des absences excusées. 

 

1 – Assemblée Générale du District du 21/10/2023 : 
 

Le Président indique les points qui seront mis aux votes lors de cette Assemblée : 

 

- Après la présentation des comptes annuels de l’exercice clos le 30/06/2023 par M. Francis MARTIN,  

 

A l’unanimité des membres présents, les comptes annuels de l’exercice clos le 30/06/2023 sont adoptés. 

 

- Après la présentation du budget prévisionnel 2023/2024 par M. Francis MARTIN,  

 

A l’unanimité des membres présents, le budget prévisionnel 2023/2024 est adopté. 

 

- Le Président rappelle que lors de la dernière réunion du CD du 14/09/2023, il avait informé qu’il allait 

présenter à l’Assemblée Générale : 

* M. Rodolphe LOPES DE SOUSA du club du Sporting CP 

* M. Gilles POSTERNAK, Président de la commission des Statuts et Règlements  

 

Le Comité arrête l’ordre du jour de l’AG. 
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2 – Groupement des District 75 / District 92 pour le championnat CDM : 
 

Après un constat du nombre d’équipes engagées dans les deux districts (7 pour le 94 et 6 pour le 92), les 

deux districts se sont mis d’accord afin de proposer une compétition commune. 

Les avantages sont plus de matchs pour les équipes et une montée en R2 à l’issue de la saison 2023/2024. 

 

Le Comité donne son accord. 

 

 

3 – Position à prendre sur l’incident qui a terni « l’après » du dernier Comité Directeur du 

14/09/2023 : 

 

A la lecture d’un courriel d’un membre du personnel, et de plusieurs témoignages, il ressort qu’un membre 

du Comité Directeur aurait tenu des propos inappropriés envers un membre du personnel du district lors du 

repas après la réunion du Comité Directeur du 14/09/2023. 

Les membres du Comité Directeur demande des explications à la personne concernée. 

Le Président informe qu’il a adressé un sms au membre du Comité Directeur en lui demandant de s’excuser 

auprès du membre du personnel. 

 

Suite à cet incident, le Comité transmet le dossier à la Commission de Discipline. 

 

4 – Tour de table : 
 

M. Fabrice DARTOIS remercie le Président d’avoir accepter d’avoir avancer la réunion d’aujourd’hui. 

 

Le Président considérant que l’ordre du jour est épuisé, lève la séance à 20h40.  

 

Prochaine réunion du Comité Directeur le 09/11/2023 à 19:00.  

 

 

 

Philippe SURMON,       Marc VINCENTI, 

Président        Directeur Administratif 

 


